

## **Compte rendu spectacle Holiday on Ice le 13 Avril 2024**

Départ des cars Arzac à 13h, après plusieurs arrêts nous partons en direction de Marseille avec 61 Participants. Après un arrêt de 15 minutes à l'aire de Lançon de Provence c'est vers 16h30 que nous arrivons au palais des sports de Marseille pour assister au spectacle sur glace Holiday on Ice.

17h45 début de la représentation de son tout nouveau spectacle « AURORE » à l'occasion de ses 80 ans. Les 40 patineurs de holiday on ice brouillent les pistes entre les éléments semblants flotter comme par magie entre la glace et l'air, le feu et la lumière, passant ainsi du noir de la nuit aux couleurs du jour, les chorégraphies mise en scène à 360° et enveloppées d'effets spéciaux inédits.

Nous avons assisté à un spectacle merveilleux avec des patineurs et acrobates fantastiques, nous avons eu 2h d'émerveillement.

Départ vers 20h30 avec un arrêt à l'aire de Lançon pour prendre un repas, puis retour en Ardèche après plusieurs arrêts nous arrivons au cars Arzac à 0h30.

La secrétaire

Régine Peyrin